

Yohana Marisna Febriani

by UNITRI Press

Submission date: 08-May-2024 01:40AM (UTC-0500)

Submission ID: 2311961530

File name: Yohana_Marisna_Febriani.docx (194.39K)

Word count: 1303

Character count: 8816

**² PENGARUH LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP HARGA
SAHAM PADA PERUSAHAAN SUBSEKTOR FARMASI YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2019-2022**

SKRIPSI



Oleh:

YOHANA MARISNA FEBRIANI

2020120101

¹ PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2023

RINGKASAN

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana harga saham pada usaha sub sektor farmasi yang merangkap dan sebagian terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dipengaruhi oleh profitabilitas dan likuiditas. Penelitian kuantitatif merupakan salah satu teknik untuk memastikan bahwa faktor-faktor independen mempengaruhi data yang berkesinambungan. Menggunakan data perusahaan manufaktur subsektor farmasi yang terdaftar di PT. Di website BEI www.idx.co.id, Anda dapat melihat laporan keuangan tahunan Bursa Efek Indonesia tahun buku 2019–2022. Delapan sampel dari total populasi 10 organisasi dipilih untuk diteliti dengan menggunakan pendekatan purposive sampling. Memanfaatkan regresi linier berganda sebagai metode analisis datanya. Nilai t hitung variabel likuiditas adalah 2,820 >, menurut temuan penelitian. Pada ambang signifikansi 0,009 < 0,05 maka nilai profitabilitas menghasilkan thitung 2,335 > dan ttabel 1,695. Fhitung (8,471) lebih besar Berdasarkan t tabel sebesar 1,695 pada tingkat signifikansi 0,025 < 0,05 maka nilai pengaruh profitabilitas dan likuiditas terhadap harga saham adalah sebesar 0,05. Signifikansi hambatan F tabel (3,33) sebesar 0,002 < 0,05. Kesimpulannya, variabel likuiditas, profitabilitas, dan kombinasi keduanya, kesuksesan finansial, dan kemudahan akses jika digabungkan akan memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan subsektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2022. Sisanya sebesar 62,1 persen dijelaskan oleh variabel tambahan yang tidak dimasukkan dalam penelitian, dengan koefisien determinasi (R²) sebesar 37,9 persen. Para peneliti menyarankan untuk memasukkan lebih banyak elemen yang mempengaruhi harga saham untuk mendukung kesimpulan mereka.

Kata Kunci : Likuiditas, Profitabilitas, Harga Saham

PENDAHULUAN**1.1. Latar Belakang**

Lingkungan bisnis saat ini berubah dengan cepat karena semakin banyak bisnis yang memasuki pasar yang belum dijelajahi. Perusahaan terbesar dapat dibangun dengan berbagai cara. Salah satu taktik terbaik adalah meningkatkan nilai bisnis dan kesejahteraan pemilik dan karyawan. Untuk meningkatkan pandangan masyarakat atau investor terhadap kinerja operasional perusahaan (saham), pelaku bisnis merencanakan secara strategis komponen keuangannya (Yuliati, 2011). Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk memperoleh lebih banyak modal untuk usaha dan menghasilkan keuntungan di masa depan.

Tujuan utama peluncuran perusahaan adalah untuk menghasilkan pendapatan. Orang-orang yang mungkin mempengaruhi profitabilitas perusahaan dan berkepentingan dengan keberhasilannya termasuk investor dan pemilik bisnis. Profitabilitas suatu perusahaan mempengaruhi keberhasilan keuangannya dan meningkat seiring dengan peningkatan kinerja. Hasil keuangan yang terbukti memiliki kekuatan untuk menarik investor baru.

Menggunakan rasio untuk menilai kinerja perusahaan. Penelitian ini terutama berfokus pada rasio yang berkaitan dengan profitabilitas dan likuiditas. Karena dapat memberikan informasi mengenai pertumbuhan dan perkembangan jangka pendek, kedua rasio ini sangat penting bagi sektor bisnis. Jika perusahaan menunjukkan dalam waktu dekat bahwa mereka tidak mampu mengelola

perusahaannya, maka mereka akan menghadapi masalah yang signifikan dalam jangka panjang.

Menurut Octaviani dan Komalasari (2017), rasio likuiditas merupakan salah satu faktor yang mungkin mempengaruhi perubahan harga saham. Rasio lancar, rasio kas, dan rasio cepat dapat digunakan sebagai landasan untuk menentukan likuiditas jangka pendek yang paling penting karena mencakup seluruh kewajiban lancar dan seluruh komponen aset lancar tanpa membedakan jumlah likuiditas. Peningkatan kas akan meningkatkan posisi perusahaan di mata kreditur, klaim Muhammad dan Syamsuri (2015). Oleh karena itu, ada peluang besar bagi perusahaan untuk dapat melakukan pembayaran utangnya sesuai jadwal.

Rasio profitabilitas menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan (Muhammad dan Syamsuri, 2015). Berdasarkan perolehan tersebut, dividen berupa saham perusahaan dan uang tunai akan dibagikan. Margin keuntungan perusahaan meningkat seiring dengan peningkatan laba bersih, itulah sebabnya harga saham meningkat. Metrik yang dikenal sebagai rasio profitabilitas digunakan untuk menilai kemandirian manajemen secara umum dengan membandingkan laba terhadap tingkat penjualan dan investasi. Lebih tepat menyatakan kapasitas perusahaan untuk menghasilkan keuntungan adalah semakin besar rasio profitabilitas. Rasio Return on Equity (ROE), Earnings Per Share (EPS), dan Gross Profit Margin (GPM) digunakan untuk menghitung rasio profitabilitas. Perusahaan dan investor seringkali khawatir dengan rasio ini.

Menurut Muhammad dan Syamsuri (2015), saham berfungsi sebagai bukti kepemilikan modal dalam suatu perusahaan. Tujuan program investasi saham

adalah untuk meningkatkan modal untuk operasional perusahaan. Korporasi terus berupaya meningkatkan nilai sahamnya untuk menarik sebanyak mungkin investor agar berinvestasi dalam bisnis tersebut (Meythi, dkk, 2011). Semua investor menganggap stabilitas dan kenaikan harga saham yang stabil adalah hal yang menarik. Sebaliknya, nilai saham saat ini di pasar sekuritas dapat berfluktuasi terus-menerus, dengan beberapa periode mengalami peningkatan dan periode lainnya mengalami penurunan. Memilih perusahaan untuk berinvestasi telah menjadi risiko tersendiri bagi komunitas bisnis dan investor.

Perusahaan farmasi terutama berkaitan dengan pengembangan, promosi, dan penelitian ilmiah obat-obatan dan produk terkait. Mereka mungkin memproduksi obat generik dan bermerek. Pasca pandemi COVID-19 pada tahun 2019, kinerja industri terus membaik. Sunaryo pada tahun 2020. Pada tahun 2018, valuasi Tempo Scan Pacific (TSPC) sebesar 416.537.366. Pada tahun 2017 terjadi penurunan pendapatan bagi KLBF dan PT SIDO. PT SIDO adalah \$205,507,000 dibandingkan dengan \$215,686,000, sedangkan PT KLBF adalah \$2227,336,011 dibandingkan dengan \$2317,161,787. Pada tahun 2019, terdapat 1.953.608.306 PT TSPC yang naik turun. Sementara itu, laba bersih PT DVLA mengalami pertumbuhan tahunan sebesar 152.083.400 pada tahun 2016, 221.783.249 pada tahun 2019, dan 162.072.984 pada tahun 2020. PT SIDO dan KLBF mengalami peningkatan tahunan dari tahun 2016 hingga 2020. PT TSPC mengalami penurunan sebesar 540.378.145 pada awal tahun 2018, meskipun mereka memperoleh pendapatan tahunan. Bisnis TSPC mengalami penurunan harga saham dari tahun 2017 hingga 2019 dan menghasilkan keuntungan pada tahun 2020, meskipun ada

perbedaan antara perusahaan DVLA dan KLBF; sebaliknya, perusahaan SIDO mengalami pertumbuhan tahunan dari tahun 2016 hingga 2020 (www.idx.co.id).

ROA berpengaruh buruk terhadap variabel harga; persamaan metode regresi data panel dengan menggunakan Eviews 7 menunjukkan bahwa harga saham turun sebesar 0,117527 untuk setiap unit ROA. Menganalisis pengaruh harga terhadap ³ Price Earning Ratio (PER), Return on Equity (ROE), dan Net Profit Margin (NPM). Salah satu ¹³ yang membedakan penelitian ini dengan penelitian Silitonga sebelumnya adalah saham sektor tembakau yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (2011). Analisis regresi menunjukkan bahwa kenaikan laba atas aset (ROA) menurun sebagai reaksi terhadap penurunan harga saham, yang menunjukkan bahwa investor tidak mendasarkan keputusan mereka pada informasi mengenai profitabilitas bank sebagai persentase dari total aset.

Perusahaan farmasi dipilih oleh para peneliti untuk mempelajari pertumbuhannya, harga saham, merek obat, dan produk terbaru yang dibuat oleh berbagai divisi dalam perusahaan. Mereka juga ingin mengetahui bagaimana cara mengoptimalkan keuntungan yang dihasilkan perusahaan farmasi. Oleh karena itu, peneliti ingin menarik perhatian pada judul “ **Pengaruh Likuiditas dan Profitabilitas Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sub Sektor Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI).**”

¹ 1.2. Rumusan Masalah

Berikut rumusan masalah yang peneliti gunakan dalam penelitian ini:

1. Apakah harga saham bergantung pada likuiditas?
2. ¹⁸ Apakah harga saham dapat dipengaruhi oleh profitabilitas?

3. Apakah profitabilitas dan likuiditas berpengaruh secara bersamaan terhadap harga saham?

1.3. Tujuan Penelitian

Rumusan masalah dan informasi latar belakang yang telah diberikan di atas memungkinkan untuk dibuatnya tujuan penelitian sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui apakah harga saham dipengaruhi oleh likuiditas
2. Untuk mengetahui apakah harga saham dipengaruhi oleh profitabilitas
3. Untuk mengetahui apakah profitabilitas dan likuiditas berpengaruh secara bersamaan terhadap harga saham.

1.4. Manfaat Penelitian

Berikut adalah beberapa keuntungan dari penelitian ini:

1. Bagi Peneliti

Kedalaman pemahaman mereka mengenai hubungan antara profitabilitas dan likuiditas serta harga saham merupakan suatu keuntungan bagi para akademisi. Kesimpulan penelitian ini diyakini dapat membantu peneliti selanjutnya dalam meningkatkan kualitas hasil penelitiannya.
2. Bagi Investor

Tentu saja, investor perlu belajar banyak tentang metode dan prosedur yang terlibat dalam analisis saham. Investor yang ingin menginvestasikan dananya atau membeli saham dapat menggunakan penelitian sebagai panduan belajar dan sumber daya saat menentukan pilihan investasi.

3. Bagi Dosen

Guru-guru di Indonesia, khususnya manajemen pengajaran di Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang, dapat memanfaatkan penelitian ini sebagai alat atau referensi pengajaran.

4. Bagi Manajer Perusahaan

Agar para manajer bisnis dapat secara efektif memutuskan arah bisnis masa depan dan membuat penilaian dalam forum internal perusahaan, penelitian ini diharapkan dapat memberikan referensi dan informasi kepada mereka.

5. Bagi Pihak Lain

Dapat menjadi landasan pilihan bagaimana merumuskan topik yang sama dalam penelitian lain.

Yohana Marisna Febriani

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

12%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
2	repo.uinsatu.ac.id Internet Source	2%
3	id.123dok.com Internet Source	2%
4	journal.univpancasila.ac.id Internet Source	1%
5	eprints.unpak.ac.id Internet Source	1%
6	journal.um-surabaya.ac.id Internet Source	1%
7	ejournal.stiepena.ac.id Internet Source	1%
8	lib.unnes.ac.id Internet Source	1%
9	Amalia Rona Hamzah. "Pengaruh CR dan EPS terhadap Harga Saham pada Perusahaan"	1%

Farmasi di BEI Periode 2015-2018", Owner
(Riset dan Jurnal Akuntansi), 2020

Publication

10	repository.mercubuana.ac.id Internet Source	1 %
11	repository.ibs.ac.id Internet Source	1 %
12	repository.stie-mce.ac.id Internet Source	1 %
13	Angga Kurniawan. "Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Return Saham Dengan Menjadikan Kebijakan Dividen Sebagai Variabel Moderate Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Indeks (JII 2007 – 2011)", Akuisisi: Jurnal Akuntansi, 2017 Publication	1 %
14	eprints.umpo.ac.id Internet Source	1 %
15	jurnal-miepunras.blogspot.com Internet Source	1 %
16	repository.upi.edu Internet Source	1 %
17	repository.ub.ac.id Internet Source	1 %
18	Ferdinin Djati Wika Wika, Nafis Irkhami. "Apakah harga saham dapat dipengaruhi oleh	<1 %

current ratio, return on asset dan net profit margin dengan nisbah bagi hasil sebagai variabel intervening ?", Journal of Management and Digital Business, 2022

Publication

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Yohana Marisna Febriani

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
